
 
 

「夢」って何だろう？ 所来の職業だけでなく、やりたいこと、理

想、願い等と確認をして、夢について全員で話し合いをしました。

優しい子どもが多く相手の意見を肯定的に聞き入れながらも、それ

ぞれが自分の考えをしっかり持っているステキな学級でした。 

 

 

 

 

 

放課後は全職員と校内研修会を行いました。明る 
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夢をもつなら、大きい夢を持つべき？小さい夢を持つべき？ 

飛込授業第21弾  

由布市立挾間小学校5年3組の子ども達と学びました 

どうしたら夢は叶うのかな？ 

ふりかえり   （楽しい授業とは？）


